

REC: CardioClinics

www.reccardioclinics.org

ASExC 2019 - XXXIX Congreso de la Asociación Sociedad Extremeña de Cardiología Congreso Extremeño de las Enfermedades Cardiovasculares

Cáceres, 29-30 de marzo de 2019

Introducción

Con gran ilusión y un enorme esfuerzo hemos afrontado la organización del XXXIX Congreso de la Asociación Sociedad Extremeña de Cardiología (ASExC) celebrado en Cáceres los días 29 y 30 de marzo de 2019. Como ya es habitual desde hace unos años, ha habido una sesión para médicos y otra para enfermería, con un importante número de inscritos en ambas sesiones.

Pero en esta ocasión ha habido novedades que me gustaría resaltar. Hemos recuperado la jornada del sábado completa en horario de mañana y tarde, para así poder dar cabida a más contenido. Por primera vez en la historia de la ASExC, se han presentado comunicaciones, 23 en total, de las que se han seleccionado las 2 mejores para presentarse como comunicación oral, y el resto se han presentado en formato póster. Los resúmenes aceptados han sido valorados mediante evaluación anonimizada por un comité invitado de colegas de reconocido prestigio. Hemos de resaltar el alto nivel científico de todas las comunicaciones presentadas. Animamos a todos los miembros de la Sociedad y a los residentes a que dediquen un tiempo de su actividad a la investigación cardiovascular, de tal manera que esta sección que hemos incorporado en

esta edición siga creciendo en cantidad y calidad en congresos sucesivos.

El alto interés del contenido científico de todas las ponencias se ha plasmado en la importante asistencia a todas las mesas redondas programadas, con gran participación e interesante discusión en todas ellas por parte de clínicos de reconocida experiencia y líderes de opinión de la región.

Quiero agradecer a todos los que han colaborado en la organización del congreso, miembros de los comités organizador y científico, así como ponentes y moderadores, su excelente labor y su dedicación.

Finalmente, también quiero agradecer a todos los compañeros su asistencia y participación, y estimularles para que en próximas ediciones animen a otros compañeros cardiólogos y a otros médicos a que asistan a nuestro congreso y reuniones de la ASExC. Debemos estar orgullosos de pertenecer a la Sociedad Extremeña de Cardiología, que al año que viene celebrará su XL congreso regional; llegar hasta aquí ha sido posible gracias al esfuerzo de muchos cardiólogos extremeños. La cardiología extremeña la tenemos que hacer entre todos.

Dr. D. José Javier Gómez-Barrado

Presidente de la Asociación Sociedad Extremeña de Cardiología